
 

 

 

 

Président séance : C. Cantin  

Début de la séance : 18h00  

Secrétaire de séance : C. Cantin  

Conseil en présentiel  

Personnes présentes  

Ecole : M. Cantin (enseignant et directeur), Mme Peynet (enseignante), Mme Besson 

(enseignante), Mme Vendé (enseignante), Mme Sa De Oliveira (enseignante) 

Mairie : Mme Baptiste (maire), M. Dubreuil (adjoint au maire), M. Piot (adjoint au maire) 

Représentants des parents d’élève : Mme Ducros, Mme Pigeau, Mme Meyrignac 

DDEN : M. Dupuy 

 

Etaient excusés : M. Porte (IEN), Mme Foth (psychologue scolaire), Mme Caille (enseignante 

ADP), Mme Andry (représentante des parents d’élèves), Mme Moissant (représentante des 

parents d’élèves), M. Chaumont (enseignant) 

 

Approbation du procès-verbal du précédent conseil d’école à l’unanimité. 

 

Inscriptions et visite de l’école 

Nous invitons toutes les familles ayant des enfants nés en 2019 à effectuer en mairie la pré-

inscription de leur(s) enfant(s), munies du livret de famille et d’un justificatif de domicile. Une 

réunion est prévue pour visiter l’école : le jeudi 30 juin à 17h30.  

 

Effectif prévisionnel et répartition 

Pour le moment, 83 élèves sont attendus à la rentrée prochaine (PS : 14 – MS : 5 – GS : 6 – 

CP : 12 – CE1 : 11 – CE2 : 8 – CM1 : 12 – CM2 : 13). Les effectifs de l’école seraient donc 

assez stables par rapport à ceux de cette année (84 élèves). 

Cependant, des mouvements sont encore attendus, en particulier en ce qui concerne les 

inscriptions des petites sections et des départs. Nous encourageons donc les familles à réaliser 

les pré-inscriptions auprès de la mairie, dès que possible ou de nous informer des radiations 

éventuelles.  

Procès-verbal du Conseil d’école  

Du 09 juin 2022 

De l’école de Touvre 

 



Achats et travaux  

Nous remercions la municipalité pour tous les travaux effectués depuis le dernier conseil 

d’école et tout particulièrement pour l’effort réalisé pour maintenir au même niveau que 

l’année dernière le budget de cette année. Nous vivons, à travers nos commandes, les 

augmentations des prix du matériel et réalisons l’effort de la mairie pour maintenir du mieux 

possible les conditions d’enseignement. 

Parole donnée à Mme Baptiste : Maintenir le budget de l’école est un choix politique qui 

perdurera aussi longtemps que possible. 

 

Projet d’investissement numérique en lien avec le plan d’équipement numérique lancé par 

l’état : les devis ont été acceptés, l’installation du matériel est prévue pour le mois d’août. 

L’équipe enseignante bénéficiera de deux formations dans le courant du mois de juin afin de 

se familiariser avec One, l’environnement numérique de travail qui doit être déployé à cette 

occasion.  

Parole donnée à M. Piot : M. Gady est intervenu pour faire un état des lieux de la salle 

informatique. Un écran doit être remplacé.  

 

Raccordement du bâtiment de la maternelle à la fibre, en avril. 

Parole donnée à M. Piot : pour l’élémentaire, raccordement en août. 

 

Mise à jour des malles PPMS 

Plantation de mûriers dans la cour de la maternelle et dans le jardin et ensemencement de 

gazon dans l’espace jardin 

 

Volets roulants de la classe de CM  

Parole donnée à M. Piot : tous les moteurs seraient à changer. Il faut donc trouver une autre 

solution que ce type de matériel. 

 

Replacement des fenêtres et des volets en bois de la salle Marguerite pendant les grandes 

vacances. 

 



Sécurité  

Santé covid : 15 cas ont été recensés sur la période 4 (mars-avril), aucun depuis le début de la 

période. Cela a permis l’allègement de certaines mesures, en particulier celles sur le brassage 

des élèves, avec un passage au niveau 1 du protocole. 

Exercice d’évacuation en cas d’incendie en élémentaire doit être réalisé avant la fin de 

l’année.   

PPMS Attentat intrusion scénario « je m’enfuis » doit être réalisé le vendredi 17 juin afin de 

tester les solutions trouvées aux difficultés rencontrées lors du premier exercice. L’expertise de 

M Lycoine devrait être mise à contribution. 

Vérifications et remplacement des extincteurs qui le nécessitaient. 

 

Bilan projet 2021 / 2022 

Les projets communs  

• Découverte des percussions d’Afrique de l’Ouest : M. Camara a eu la gentillesse de 

proposer de venir présenter à chaque classe ces instruments et la culture dont ils sont les 

vecteurs. Une représentation commune à tous les élèves est aussi envisagée le mardi 21 

juin dans la cour de l’école. 

 

• Ecole et cinéma : une projection est programmée le 13 juin. Les PS/MS/GS iront voir 

Youpi, c’est mercredi , les CP/CE1 Jiburo et les CE2/CM1 et les CM/CM2 Edward 

aux mains d’argent. 

 

• Projet de journée pour les enfants en fin d’année proposée par l’APE : en cours 

d’élaboration avec l’équipe enseignante. 

 

• Grande glissade : afin d’aider les élèves à anticiper leur passage au niveau supérieur, 

l’équipe enseignante réfléchit à l’organisation d’un temps lors duquel les élèves seraient 

accueillis dans la classe dans laquelle ils devraient être l’année prochaine. La date et les 

modalités précises restent à définir. 

 

 

Les projets par classe  

 

 

CP/CE1 

 

• Les évaluations nationales, initialement prévues en janvier, ont finalement été passées 

en mars, accompagnées d’un retour aux parents. 

 



• Charente Nature : projet « Curieux de Nature » : Mme Halouis a permis à la classe 

de découvrir la faune environnante et les traces qu’elle peut laisser à Brie, avec l’Office 

National des Forêts, qui est également intervenu aujourd’hui lors d’une journée 

d’exploration et de recherche autour de l’école. 

 

• Projet PEAC, Archi’graphique : Mme Desnouël Vallie est intervenue 5 matinées afin 

de réaliser avec la classe une œuvre plastique en trois dimensions alliant travail de 

l’espace et formes géométriques. 

 

• Projet de correspondance avec la classe de CP/CE1 de l’école de Magnac, surtout 

basée sur les sciences et les arts. 

 

CE2/CM1 

 

• Semaine de la presse, du 21 au 25 mars, proposée par le Centre pour l’Education aux 

Médias et à l’Information, a donné lieu à la réalisation d’un journal par la classe. 

 

• Faites des sciences, à l’INSPE le mardi 03 mai et avec les CP-CE1 pour un parcours de 

huit expériences ou découvertes scientifiques. 

 

• Théâtre : la classe a assisté au spectacle Pister les créatures fabuleuses, le 7 avril. 

 

 

CM1/CM2 

• Bien qu’il ne s’agisse pas réellement d’un projet, il est important de signaler la 

participation du groupe de CM2 aux évaluations CEDRE (cycle des évaluations 

disciplinaires réalisées sur échantillons) anglais. 

 

• Rock in progress, le 2 juin, a invité 10 classes à assister à leur répétition générale. Ce 

projet regroupe plus de 230 chanteurs et musiciens, collégiens CHAM de Jules Verne, 

du Conservatoire Gabriel Fauré et lycéens de Guez de Balzac autour de l'artiste "Juliàn". 
 

• Opération « Malin, le bus », le 7 juin, organisée par la STGA, pour sensibiliser les CM2 

à l’usage du bus. La rencontre s’est déroulée en trois temps :  

- une vidéo de présentation du centre STGA 

- un jeu de l’oie sur la sécurité et les comportements à adopter dans le bus 

- un temps d’échange pendant lequel les élèves ont pu poser leurs questions. 

 

 

Projet 2022/ 2023 

• Piscine : Deux créneaux piscine ont été attribués à l’école de Touvre sur la première 

période (12/09 – 25/11). Les instructions officielles prévoient l’organisation de trois 

cycles de natation au cours de l’école élémentaire : en GS, en CP ou en CE1, en CM1 



ou en CM2. Nous devons donc réfléchir à la meilleure manière de mettre en place ces 

cycles pour tous les niveaux concernés. Nous aurons besoin de parents accompagnateurs 

pour aider dans les vestiaires nous souhaiterions un adulte (parent ou autre) pour 

accompagner dans l’eau. Nous invitons les adultes susceptibles d’être intéressés pour 

accompagner ponctuellement dans l’eau à se faire connaître. Une courte formation 

permet d’être autorisé pendant 5 ans à accompagner les élèves durant les activités 

nautiques.   

 

• Inscription au Parcours Educatif Artistique et Culturel du Grand Angoulême : en 

attente de l’appel à projet.  

 

• Découverte du monde du cheval : 6 séances pour les CE2-CM1, au centre de La 

Tourette. Nous attendons la confirmation du projet. 

 

• D’autres projets sont en cours, nous en parlerons lors du prochain conseil d’école.  

 

Questions diverses : 

Organisation de la kermesse du 1er juillet 2022 : Mme Baptiste alerte sur les responsabilités 

de chacun, en particulier dans le cadre de Vigipirate dans l’enceinte de l’école. 

 

Concours des noms de fleurs :  

Parole donnée à M. Dubreuil : 41 enfants ont participé, début mai, au concours et ont formulé 

51 propositions. Chaque salle est donc maintenant dotée d’un nom de fleur qui sera accompagné 

d’une représentation de cette dernière, elle aussi proposée par les enfants participants et résultat 

d’une deuxième partie du concours. 

 

Fin de la séance à : 19h05 


